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Протокол 

заседания Координационного совета по делам инвалидов 

муниципального образования городской округ Пыть-Ях 

 

от 19.03.2024           №1 

 

Председательствующий: Золотых А.П. 

Секретарь совета: Слепухова И.А. 

Члены совета: Уреки Д.П., Гавриленко Л.В., Усова Е.А., А.В., Букреева М.Ю. 

Приглашенные: Махник О.П., Аулова Л.Б., Кислухина О.А. 

 

 

ПОВЕСТКА ДНЯ: 

 

1) Отчет о деятельности Пыть – Яхской городской организации 

Общероссийской общественной организации «Всероссийское общество инвалидов» 

за 2023 год.  

Докладчик: председатель Пыть – Яхской городской организации 

«Всероссийское общество инвалидов» – Гавриленко Людмила Владимировна. 

2) Об уровне инвалидизации населения города Пыть – Яха, в том числе по 

категориям ограничений. Оценка влияния управляемых причин на рост числа 

инвалидов среди детей и взрослых.  

Докладчик: Махник Оксана Петровна – заместитель главного врача по 

экспертизе временной нетрудоспособности БУ «Пыть – Яхская окружная 

клиническая больница». 

3)  Об организации работы по реабилитации, абилитации с гражданами, 

признанными инвалидами, по категориям инвалидности с учетом их ограничений, в 

2024 году.  

Докладчик: Махник Оксана Петровна – заместитель главного врача по 

экспертизе временной нетрудоспособности БУ «Пыть – Яхская окружная 

клиническая больница». 

4) Об организации профориентационной работы с обучающимися с 

ограниченными возможностями здоровья и инвалидностью.  

Докладчик: начальник управления по образованию администрации города - 

Букреева Марина Юрьевна. 

5) О мероприятиях по исполнению пунктов 1.4, 2.3 протокола совместного 

заседания рабочей (экспертной) группы по вопросам поддержки доступа 

негосударственных (немуниципальных) организаций к предоставлению услуг (работ) 

социальной сферы в муниципальных образованиях автономного округа и рабочей 

группы по организации оказания государственных услуг в социальной сфере в Ханты 

– Мансийском автономном округе – Югре от 21.12.2023 №12.  



Докладчики: начальник управления по культуре и спорту администрации 

города – Усова Екатерина Анатольевна,   

начальник управления по образованию администрации города - Букреева 

Марина Юрьевна. 

6) Разное. 

 

А.П. Золотых озвучил повестку дня.  

 

1. По первому вопросу повестки дня слушали Гавриленко Л.В., которая 

представила отчет о деятельности Пыть-Яхской городской организации 

«Всероссийское общество инвалидов» за 2023 год (приложение 1 к настоящему 

протоколу). 

После обсуждения и обмена мнениями Координационный совет по делам 

инвалидов по первому вопросу повестки дня решил: 

1.1. Принять к сведению информацию докладчика. 

 

2. По второму вопросу повестки дня слушали Махник О.П., которая 

проинформировала, что по состоянию на 01.01.2024 к БУ «ПЯОКБ» прикреплены 

1281 инвалидов, в том числе 212 детей – инвалидов. Несмотря на принимаемые меры 

в системе здравоохранения, отмечается рост инвалидности за последние три года 

(приложение 2 к настоящему протоколу). 

После обсуждения и обмена мнениями Координационный совет по делам 

инвалидов по второму вопросу повестки дня решил: 

2.1.  Принять к сведению информацию докладчика. 

 

3. По третьему вопросу повестки дня слушали Махник О.П., которая 

проинформировала что нуждаемость в мероприятиях медицинской реабилитации 

определена в 100% случаев от выданных индивидуальных программ реабилитации 

инвалидов. Все инвалиды обеспечены необходимыми лекарственными средствами. 

Маломобильные инвалиды обслуживаются по участковому принципу на дому. 

После обсуждения и обмена мнениями Координационный совет по делам 

инвалидов по третьему вопросу повестки дня решил: 

3.1.  Принять к сведению информацию докладчика.  

 

4.  По четвертому вопросу повестки дня слушали Букрееву М.Ю., которая 

проинформировала, что на сегодняшний день в 9-11 классах школ города обучаются 

674 обучающихся, из них 16 детей с ОВЗ. Во всех образовательных организациях 

организована профориентационная работа. В первом полугодии 2023-2024 учебного 

года проведено анкетирование по профессиональному самоопределению учащихся 

(674 человека), которое показало, что 307 (46%) учащихся определились с выбором 

дальнейшей профессии, из них 11 обучающихся с ОВЗ (68,7%), которые намерены 



получать профессиональное образование в техникумах, колледжах (приложение 3 к 

настоящему протоколу). 

. 

После обсуждения и обмена мнениями Координационный совет по делам 

инвалидов по четвертому вопросу повестки дня решил: 

4.1.  Принять к сведению информацию докладчика.  

4.2.  Управлению по образованию (Букреева М.Ю.) продолжить 

профориентационную работу с обучающимися общеобразовательных школ города, в 

том числе с детьми с ОВЗ и инвалидностью. Срок исполнения: постоянно. 

 

5.  По пятому вопросу повестки дня слушали: Букрееву М.Ю., которая 

проинформировала, что по вопросам поддержки доступа негосударственных 

(немуниципальных) организаций к предоставлению услуг (работ) социальной сферы 

проведена следующая работа: в целях увеличения поставщиков услуг 

дополнительного образования детей заключено 4 соглашения с поставщиками услуг 

негосударственного сектора экономики, 2 соглашения – в работе; проведен 

мониторинг программ дополнительного образования, по итогам которого включено в 

реестр программ дополнительного образования детей 67 программ поставщиков 

услуг, из них 10 программ НКО и 32 программы для детей с ОВЗ. В декабре 2023 года 

проведен опрос родителей (законных представителей) о потребности детей с 

инвалидностью и ОВЗ в дополнительном образовании. В опросе приняли участие 55 

человек. По результатам опроса родители (законные представители) считают, что 

дополнительное образование для ребёнка с ОВЗ – это социализация и хотели видеть 

занятия детей инклюзивно (с включением в группу с нормотипичными детьми). 

После обсуждения и обмена мнениями Координационный совет по делам 

инвалидов по пятому вопросу повестки дня решил: 

5.1.  Принять к сведению информацию докладчика.  

5.2. Отметить отсутствие информации управления по культуре и искусству 

по пятому вопросу повестки дня. 

5.3.  Рекомендовать управлению по образованию администрации города 

(Букреева М.Ю.) совместно с образовательными организациями города: 

5.3.1. Проводить системную работу по оказанию услуг по предоставлению 

дополнительного образования по выявленным потребностям детей с ОВЗ и 

инвалидностью. Срок исполнения: постоянно.  

5.3.2. Провести опрос родителей, законных представителей детей в возрасте 5 

– 18 лет, о потребности детей с инвалидностью и ОВЗ в дополнительном образовании 

на 2024/2025 учебный год.  Срок исполнения: 15.05.2024. 

5.3.3. Информацию о проведении опроса (ссылку) направить в управление по 

культуре и спорту администрации города для анонсирования в учреждениях культуры 

и спорта и в городскую организацию «Всероссийское общество инвалидов». Срок 

исполнения: 15.04.2024. 



5.4. Рекомендовать управлению по культуре и спорту (Усова Е.А.) 

предоставить в секретариат Координационного совета пол делам инвалидов 

информацию о планируемой апробации муниципального социального заказа по 

направлению «Спортивная подготовка по неолимпийским видам спорта- по виду 

спорта «шахматы» на этапе начальной подготовки. Срок исполнения: 01.04.2024. 

 

6. Секретарю Координационного совета по делам инвалидов (Слепухова 

И.А.) довести настоящий протокол до сведения всех участников заседания. 

 

Информацию об исполнении настоящих протокольных решений направлять по 

электронной почте на адрес: AulovaLB@gov86.org в установленные сроки.  

 

 

Заместитель главы города, 

председательствующий                                      А.П. Золотых 

 

 ДОКУМЕНТ ПОДПИСАН 

ПРОСТОЙ ЭЛЕКТРОННОЙ 

ПОДПИСЬЮ 
 

Владелец Золотых А.П. 

Код владельца 7091 

Дата подписания 25.03.2024 

16:39:00  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Секретарь совета, 

начальник отдела  

по труду и социальным вопросам  

Слепухова Ирина Андреевна 

8 (3463) 46-55-77 


